



**DEN DANK** des Bürgermeisters nehmen hier der Vorsitzende des Heimatvereins, Klaus Heußlein (Mitte), und die Leiterin der Ausstellungsorganisatoren, Annemarie Heußlein (mit Blumen), bei Ausstellungseröffnung entgegen. Foto: Kaulartz

Die von Frau Heußlein in hervorragender Art und Weise organisierte Ausstellung "Textilien aus zwei Jahrhunderten" wurde ein großer Erfolg.

Ausschnitt aus der "WERTHEIMER ZEITUNG" vom 09. September 91



**TEXTILIEN** aus zwei Jahrhunderten sind in der Külsheimer Stadthalle zu sehen. Der Cullzheimer Kreis hat sie zusammengetragen. Foto: Kaulartz

## Aus dem Protokoll der JHV 1992

b)- Annemarie Heußlein berichtete, daß die Ausstellung "Textiles" am "Großen Markt" annähernd 1500 Besucher zählte. Alle Ausstellungsexponate und andere Stücke sind aufgelistet und photographisch festgehalten worden.

- Eine Ausstellung "Textil und Mode" aus zwei Jahrhunderten fand in der Festhalle am "Großen Markt" 1991 statt. Einige Exponate hat unser Verein geschenkt bekommen. Beim Pokalschießen erreichte unsere Damenmannschaft mit

